

# Dólar cierra con fuerte alza tras cita de la Fed y a la espera de decisión de tasas en Chile

La divisa estadounidense cerró en \$927,05, con un repunte de \$11,25 respecto al cierre del miércoles.

## SOFÍA ARAVENA

El dólar cerró este jueves con un fuerte avance frente al peso chileno, mientras el cobre se mantuvo estable, y con la atención puesta en el mensaje de la Reserva Federal (Fed) de EE.UU. de este miércoles y en la decisión de tasas del Banco Central de Chile este viernes.

La divisa estadounidense cerró en \$927,05, con un repunte de \$11,25 respecto al cierre del miércoles.

“La fortaleza del billete verde se da en un contexto donde los inversionistas asimilan la última decisión de la Reserva Federal. Aunque la Fed mantuvo las tasas sin cambios y reiteró su intención de recortarlas en el futuro, el mercado ha reaccionado más a la reducción del riesgo de recesión en Estados Unidos, lo que sostiene la demanda por dólares a nivel global”, dijo Felipe Sepúlveda de Admirals.

Este viernes a las 18 horas se conocerá la decisión de tasas del Banco Central a nivel local, donde el mercado apuesta a que tampoco habrá movimientos. Asimismo,

los inversionistas se preparan para conocer el Informe de Política Monetaria (Ipom) de marzo, que se publicará el lunes 24.

“Mañana, la atención estará puesta en la decisión de política monetaria del Banco Central de Chile, donde se espera que las tasas de interés se mantengan sin cambios. Según la reacción del mercado, el tipo de cambio podría continuar su ascenso, apuntando a los \$935, con una resistencia previa en los \$930”, planteó Fernando Urquieta de XTB Latam.

El cobre operó estable tras romper un nuevo récord en los mercados internacionales.

“El cobre se mantiene estable en \$5,10 la libra (en el Comex de Nueva York), cayendo solo un 0,38% tras haber alcanzado un máximo de diez meses. Se espera que entre 100.000 y 150.000 toneladas métricas de cobre refinado sean redirigidas desde Asia a EE.UU. en las próximas semanas, lo que podría reducir la oferta en China en un momento clave para su recuperación económica”, agregó Sepúlveda. ●

